
１.　真実かどうか。
２.　みんなに公平か。
３.　好意と友情を深めるか。
４.　みんなのためになるかどうか。

四つのテスト
言行は　これに照らしてから

●例会場　アパホテル室蘭 ●例会日　毎週火曜日　12：30　P.M.
●事務所　室蘭市中島町2丁目28-6（アパホテル室蘭）
●電　話　0143-45-6569 ●ＦＡＸ　0143-50-6578
●URL http://murokita-rc.org/ ●E-mail  mur-n.rc@athena.ocn.ne.jp

※18：30よりクラブ協議会を開催致します。

第2510地区　日本（DISTRICT 2510 JAPAN）　●会長：本間　　信　●幹事：米塚　　豊　●編集：クラブ管理運営委員会

本日のプログラム

次回献立 松花堂弁当

次回の予定プログラム

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

52名
０名
52名

出席者数
欠席者数
出席率

30名
22名

56.86％

前回までの例会の報告

第2374回（1月11日）例会記録

本日献立 洋食ランチ（ポークソテーデミソース、サ
ラダ、パン、スープ、デザート）

１．例会終了後、理事会が開催されます。関係者
はお集まりください。

２．国際ロータリー日本事務局より

　＊募金箱は受付に設置しております。ポリオ
プラス募金、1人100円とワンコインニコニ
コBOXのご協力をお願い致します。

幹事報告

１．出席委員会　齊藤委員長より
　　出席率の報告について
２．職業奉仕委員会　藤井委員長より
　　「ロータリアンの行動規範」の読み上げを行
います。

３．50周年実行委員会　西野会員より
　　1/22（土）13：30～中島町連合会館でワー
クショップを開催いたします。

委員会報告

現　在　＄１＝115円
1月のロータリーレート

室蘭市長　青山　　剛 様
クラブ管理運営委員会

卓話「『室蘭市制100年・開港150年』
　　にあたり」

2022年1月18日（火）　第2375回　例会

●1月は職業奉仕月間です。

室蘭北ロータリークラブ会報

室蘭岳

2021～2022年度　国際ロータリーテーマ

Serve To Change Lives
「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
　　　　2021～2022年度 ＲＩ会長 シェカール・メータSERVE TOCHANGE LIVES

創立50周年記念スローガン

ニコニコＢＯＸ
本間信（母の検診無事終わりました）
藤井徹也（一粒万倍日なので財布を新しくしました）
廣瀬禎（卓話をさせられましたので）
中田孔幸（今年もよろしくお願いします）
赤崎幸三（オミクロンに負けず！）
菅原正明（廣瀬さん卓話ありがとうございました）
太田義則（誕生記念日にあたり）

奉仕プロジェクト委員会
職業奉仕委員会

夜間例会「クラブフォーラム」



　最大手の顧客の社長さんから入会をすすめら
れ、否応なしに入会しました（平成4年7月7日入
会）。入会時の会長は、小林恒松氏でした。
　この年入会したのは、吉田氏（秋山愛生館）と私
の２人だけで、ほとんど顔も知らない方々の中で、
紹介者の席に座らされ、右も左もわからず真に心
細い状態でした。
　更に悪い事に紹介者の方（横山常雄氏）は、欠
席をしたのを見たことの無い様な方で、こちらも
欠席するわけにはいかず、出席を続けました。（紹
介者の役割の重要性）
　初年度は親睦を担当し、顔と名前を覚えさせら
れました。顔と名前を覚え、積極的に参加する事
（お客様にならない）は、ロータリーを楽しむ秘
訣だと思います。
　入会して、その月に同好会コンペに出ろと言わ
れ、出たところ最初のホールインワンをしてしまい
ました。会員の皆様にお祝いして頂き、大変な目
に遭いましたが良い想い出となりました。
　最初の勉強会（担当：須賀・矢澤会員）で戦争中
の日本ロータリーの活動の話を聞きロータリーの
すごさに胸が熱くなりました（敵性団体、アメリカ
のスパイだとして軍部から解散を命じられながら
も地下に潜り活動した。）
　ロータリークラブの会員はほとんどが社会に於
いて相当な地位と責任のある立場であろうが、リ
スクを背負ってもロータリーを継続しようとした
その魅力はどこにあるのか、又、北ＲＣに入会して
からも先輩達がロータリーにこれ程迄に夢中に
なっているのは何故か、何年かする内に少しずつ
わかる様な気がしてきました。
　ほとんどの会員が経営者あるいは企業組織の
中枢に居られる方であり当然自分の意見、考え方
がほとんどそのまま通ってしまう立場にあります。
ＲＣに入って、自分と全く逆の意見に納得感を覚
えたり、色々な考え方、捉え方があることに改めて
気付かされました。
　更には、ロータリーには上下差別が無く、しがら
み、競争も本来ありません。勿論、年長者を敬い
配慮する事等は当然ですが、皆平等な仲間です。
　ロータリアンという事だけで、初対面でも信頼
されるという不思議な現象を悪用（？）する人も居
れば、
　僅かな金額でも寄付やボランティアに加わる事
が出来る。

　年を取っても若いと言われる。
　ロータリーの良さを数えるとキリがありません
が、ロータリーを楽しむためには出席し、積極的
に拘わる事が大事だと思います。
　我が北ＲＣは、当初より第３次産業型クラブで
あり、堅苦しさが無く、格式張らない家族的なクラ
ブであり続けました。
　今後もその伝統を生かした、素晴らしいクラブ
として、益々発展する様、皆さんと一緒に楽しんで
いきたいと思います。

前回例会のプログラム

廣瀬　　禎 会員
クラブ管理運営委員会

卓話「室蘭北ロータリークラブの
歴史（あゆみ）

　　　　  ―シリーズ Part Ⅵ―」

廣瀬　　禎 会員
　1992年7月7日入会（在籍年数29年）
　1996～1997年度　幹事
　2006～2007年度　会長
　2016ー2017年度　国際ロータリー第2510地区
　　　　　　　　　 第9グループガバナー補佐
　　　　　　　　　 地区会員増強委員



第6回理事会
日時：2022年1月11日（火）例会終了後
場所：アパホテル室蘭　4F楓の間　13:30～14:30
出席者：本間　信、西野義人、菅原義男、米塚　豊、
　　　　赤崎幸三、加藤栄吉、斉藤　聡、猪俣英二、
　　　　齊藤俊一、宮本一章、菅原正明、岸田　理、
　　　　藤井徹也、川本康裕、松田博文、内池秀光
【協議事項】
①上期会計報告について
別紙:会計報告書参照→昨年一昨年と比べても支
出減少

②1/25（火）職業奉仕委員会・クラブフォーラムについて
18:30開催　講師謝礼￥20,000（謝礼￥5,000と
交通費￥15,000に分ける）

③2/22（火）国際奉仕委員会･クラブフォーラムについて
2月の理事会にて協議予定。

④1/18（火）クラブ協議会について
上期会計報告、下期各委員会活動計画

⑤ 2/6（日）IMについて
○登録者25名（会員23名・米山奨学生・事務局）
○交通手段について→各自で行く（駐車場少ない
　ので注意）

⑥出席委員会・ホームクラブ100%表彰について
記念品贈呈（＠￥1,600位）

⑦創立50周年実行委員会より記念式典開催に関する
　説明があった
地区ロータアクト委員会から来たい人はOKして
いいのか？→申込があればOK
懇親会→内池向日葵氏、室工大アカペラグループ
（交渉中）
ワークショップ参加した方は招待しなくていいの
か？ワークショップ終了後検討。
記念事業費予算について（今年度分の予算が決ま
り次第記載予定）

⑧その他
●広報委員会→Facebook用写真撮影のため腕章3
個くらい購入（次年度会報にも）
●社会奉仕委員会→新年交礼会57,000円集金→米
を購入し社協を通して市内各子供･地域食堂に分
配する
●50周年記念事業部会　西野副部会長→1/22開催
の50周年記念事業のひとつ、知利別川に関する
ワークショップの開催を会員に周知します。

議　事　録

室蘭民報に掲載されました。




